

13-XII-60

Querido José María:

Quería decirle que Carlos ha empezado con el tratamiento quirúrgico-dental consabido (braces: ay de mi bolsillo) y que su madre y hermano no podrán acompañarme. Así que sólo podrán disfrutar de las pesadeces de un servidor en los días 26, 27, 28 y 29. Saldré temprano el 26 para estar ahí por la tarde. ¿Les viene que llegue para la cena? Tengo que hablar el 27 a mediodía (creo).

A todos en esta casa nos gustaría saber

1 si Jaime prefiere letra impresa a modelos (se entiende por ahora de cuáles)

2 Si Rénée prefiere utensilios culinarios a objetos digeribles.

Hasta pronto

Un abrazo

[Signatura]

¿En qué hora siniestra se me ocurrió retornar a estas nieves?